

## **L'énergie du Carré - 04/03/2013**

**Tournai -**

Ils sont deux à graviter autour du mât qui les aimante. Samedi, les acrobates du Carré curieux ont présenté une étape de leur travail à la Halle aux Draps.



«*Entre nous*», leur spectacle de rue, sera créé l'an prochain. Avec une épatante énergie, ils apprivoisent l'espace circulaire. Est-ce lui, est-ce elle qui lance la course éperdue à la suite de l'autre?

Il s'agit de défier le temps, de gagner quelques secondes pour que l'horizon devienne accessible. Et il y a ce mât à hisser jusqu'aux nuages. Le dompter avec quatre pieds, quatre mains? Les figures prennent des allures d'alliance, d'escalade, d'itinéraire solidaire. La belle humeur permet une échappée en duo, en rire et en audace. Ces deux-là ont l'art d'utiliser les ressources d'une complicité sans faille. C'est leur secret, leur talisman.

### **Rendez-vous athois**

Le samedi 16 mars, la même compagnie présentera «*Le passage*» à la Maison culturelle d'Ath, avec le soutien du Centre des Arts de la Rue. Là aussi, la performance sera au rendez-vous. La créativité tout autant. C'est le label de Carré curieux, qui fêtera bientôt dix années d'existence. On l'attend donc dans une nouvelle aventure inventée et interprétée par Vladimir et Luca, mise en scène par Philippe Vande Weghe.

**F.L.**

*Le Passage, le 16 mars à 20h au Palace, Ath. 068 26 99 99*

F.L. (L'Avenir)